

Conclusiones de la Tercer Sesión Plenaria del XX Comité Central del Partido Comunista de China

El Ciudadano · 18 de julio de 2024

A la sesión plenaria asistieron 199 miembros del Comité Central y 165 miembros suplentes del Comité Central.



Fue Aprobada la Tercera Sesión Plenaria del XX Comité Central del Partido Comunista de China el 18 de julio de 2024. Aquí una síntesis de sus conclusiones centrales.

La Tercera Sesión Plenaria del XX Comité Central del Partido Comunista de China se celebró en Beijing del 15 al 18 de julio de 2024.

A la sesión plenaria asistieron 199 miembros del Comité Central y 165 miembros suplentes del Comité Central. Además contó con la presencia de los miembros del Comité Permanente de la Comisión Central de Inspección Disciplinaria y camaradas responsables de los partidos pertinentes.

También asistieron a la reunión algunos camaradas de base, expertos y académicos entre los representantes del XX Congreso Nacional del Partido Comunista de China.

La reunión fue dirigida por el gobierno central. **Xi Jinping, secretario general del Comité Central del Partido Comunista de China**, pronunció un importante discurso.

La sesión plenaria escuchó y discutió el informe de trabajo de **Xi Jinping** encargado del Buró Político del Comité Central del PCC, y revisó y adoptó la «Decisión del Comité Central del Partido Comunista de China sobre una mayor profundización integral de las reformas y la promoción de la modernización al estilo chino». «. Xi Jinping explicó la «Decisión (Proyecto de Discusión)» en la sesión plenaria.

El Pleno afirmó plenamente el trabajo del Buró Político del Comité Central desde la Segunda Sesión Plenaria del XX Comité Central del Partido.

Se acordó unánimemente que, frente al severo y complejo entorno internacional y las arduas y arduas tareas de reforma interna, desarrollo y estabilidad, el Buró Político del Comité Central implementó concientudamente el espíritu del XX Congreso Nacional del Partido y el La Primera y Segunda Sesiones Plenarias del XX Comité Central implementaron de manera completa, precisa y exhaustiva el nuevo concepto de desarrollo, adherido al tono general del trabajo: buscar el progreso manteniendo la estabilidad, coordinar y promover los «Cinco en Uno» en general: diseñar, coordinar y promover el diseño estratégico de los «Cuatro Integrales», coordinar situaciones nacionales e internacionales, coordinar el desarrollo y la seguridad, esforzarse por promover el desarrollo de alta calidad y promover y planificar aún más Profundizar las reformas de manera integral, avanzar sólidamente en la construcción de la democracia socialista y el estado de derecho, fortalecer continuamente la propaganda ideológica y cultural, garantizar de manera efectiva los medios de vida de las personas y la protección del medio ambiente ecológico,

salvaguardar resueltamente la seguridad nacional y la estabilidad social, promover vigorosamente la defensa nacional y la construcción militar, y continuar promoviendo el trabajo y las relaciones en Hong Kong y Macao en Taiwán, profundizar la diplomacia de los principales países con características chinas, promover consistentemente una gobernanza partidista integral y estricta, lograr la recuperación económica y mejorar, y tomar medidas sólidas hacia la construcción integral de un país socialista moderno.

Fue eje también, la modernización al estilo chino en el proceso de reforma y apertura. Frente a situaciones internacionales y nacionales complejas, una nueva ronda de revolución científica y tecnológica y transformación industrial, dando cumplimiento a las nuevas expectativas de la gente.

La sesión plenaria enfatizó que para profundizar aún más las reformas, debemos adherirnos al marxismo-leninismo, el pensamiento de Mao Zedong, la teoría de Deng Xiaoping, el importante pensamiento de la «Tres Representaciones» y la perspectiva científica sobre el desarrollo, implementar plenamente el pensamiento de Xi Jinping sobre el socialismo con Características chinas para una nueva era, y estudiar e implementar a fondo una serie de nuevas ideas, nuevas perspectivas y nuevos juicios del Secretario General Xi Jinping para profundizar integralmente las reformas, implementar de manera completa, precisa e integral el nuevo concepto de desarrollo, adhiriéndose al tono general de el trabajo de buscar el progreso manteniendo la estabilidad, adherirse a emancipar la mente, buscar la verdad a partir de los hechos, avanzar con los tiempos, ser pragmático, y liberar y desarrollar aún más la productividad social, estimular y mejorar la vitalidad social, coordinar tanto a nivel nacional como internacional.

Se mantiene el propósito, «cinco en uno», coordinar y promover el diseño estratégico «cuatro integrales», tomar la reforma del sistema económico como guía y promover la equidad y la justicia social, el punto de partida y la meta es mejorar el bienestar de la gente, prestar más atención a la integración del sistema, centrarse más en resaltar los puntos clave, prestar más atención a la eficacia de las reformas, promover una mejor adaptación de las relaciones de producción y la productividad, la superestructura y la base económica, la gobernanza nacional y desarrollo social, y crear una modernización al estilo chino proporcionando una fuerte motivación y garantía institucional.

La sesión plenaria señaló que el objetivo general de profundizar aún más las reformas es continuar mejorando y desarrollando el sistema socialista con características chinas y promover la modernización del sistema de gobernanza nacional y las capacidades de gobernanza.

Para 2035, se habrá establecido plenamente un sistema económico de mercado socialista de alto nivel, se mejorará aún más el sistema socialista con características chinas, se modernizarán básicamente el sistema de gobernanza nacional y las capacidades de gobernanza y se realizará básicamente la modernización socialista.

China se centrará en construir un sistema económico de mercado socialista de alto nivel, desarrollar la democracia popular durante todo el proceso, construir un poder cultural socialista, mejorar la calidad de vida de la gente, construir una China hermosa, construir un nivel más alto de China segura, y mejorar el nivel de liderazgo del partido y las capacidades de gobernanza a largo plazo, y continuar impulsando las reformas.

Para el 80º aniversario de la fundación de la República Popular China en 2029, las tareas de reforma establecidas en esta decisión estarán completadas.

Durante la sesión también se hizo foco en mejorar las instituciones y mecanismos de alto nivel para la apertura al mundo exterior, mejorar todo el proceso del sistema democrático popular y mejorar el sistema socialista de estado de derecho con características chinas. Profundizar la reforma de las instituciones y mecanismos culturales, mejorar el sistema para garantizar y mejorar los medios de vida de las personas, profundizar la reforma del sistema de civilización ecológica y promover el sistema y las capacidades de seguridad nacional Modernizar, continuar profundizando la reforma de la defensa nacional y el ejército y mejorar el liderazgo del partido para profundizar aún más las reformas y promover la modernización al estilo chino.

Se concluye como necesario mejorar el sistema y mecanismo para desarrollar nuevas fuerzas productivas de acuerdo con las condiciones locales, mejorar el sistema para promover la integración profunda de la economía real y la economía digital, mejorar el sistema y mecanismo para el desarrollo de la industria de servicios, mejorar el sistema y mecanismo para la construcción de infraestructura moderna, y mejorar el sistema para mejorar la resiliencia y el nivel de seguridad de las cadenas industriales y de suministro.

El pleno propuso que la educación, la ciencia y la tecnología y los talentos son los soportes básicos y estratégicos para la modernización al estilo chino. Implementar a fondo la estrategia de rejuvenecer el país a través de la ciencia y la educación, la estrategia de fortalecer el país a través del talento y la estrategia de desarrollo impulsado por la innovación, coordinar y promover la reforma integrada de los sistemas y mecanismos de talento de educación, ciencia y tecnología. mejorar el nuevo sistema nacional y mejorar la eficacia general del sistema nacional de innovación. Es necesario profundizar la reforma integral de la educación, profundizar la reforma del sistema de ciencia y tecnología y profundizar la reforma del sistema y mecanismo de desarrollo de talentos.

La sesión plenaria propuso que el macrocontrol científico y la gobernanza gubernamental eficaz son requisitos inherentes para aprovechar plenamente las ventajas del sistema económico de mercado socialista. Es necesario mejorar el sistema de control macro, coordinar el avance de las reformas en áreas clave como las finanzas, los impuestos y las finanzas, y mejorar la coherencia de las orientaciones de las políticas macro. Es necesario mejorar el sistema de planificación estratégica nacional y el mecanismo de coordinación de políticas, profundizar la reforma de los sistemas fiscal y tributario, profundizar la reforma del sistema financiero y mejorar la implementación de mecanismos estratégicos para el desarrollo regional coordinado.

La sesión plenaria propuso que el desarrollo integrado de las áreas urbanas y rurales es un requisito inevitable para la modernización al estilo chino. Es necesario coordinar la nueva industrialización, la nueva urbanización y la revitalización rural integral, mejorar integralmente el nivel de integración de la planificación, la construcción y la gobernanza urbana y rural, promover el intercambio equitativo y el flujo bidireccional de factores urbanos y rurales, reducir la brecha entre las zonas urbanas y rurales, y promover la prosperidad y el desarrollo comunes de las zonas urbanas y rurales.

También se señaló como necesario mejorar el sistema y mecanismo de promoción de nueva urbanización, consolidar y mejorar el sistema básico de gestión rural, mejorar el sistema de apoyo para fortalecer la agricultura, beneficiar y enriquecer a los agricultores, y profundizar la reforma del sistema agrario.

La sesión plenaria propuso que la apertura es un símbolo distintivo de la modernización al estilo chino. Debemos adherirnos a la política nacional básica de apertura al mundo exterior, persistir en promover la reforma a través de la apertura, confiar en las ventajas del mercado ultragrande de nuestro país, mejorar

nuestras capacidades de apertura para ampliar la cooperación internacional y construir un nuevo país de mayor nivel. sistema económico abierto de nivel. Es necesario ampliar constantemente la apertura institucional, profundizar la reforma del sistema de comercio exterior, profundizar la reforma del sistema de gestión de la inversión extranjera y la inversión saliente, optimizar el diseño de la apertura regional y mejorar el mecanismo para promover la cooperación conjunta de alta calidad. construcción de la «Franja y la Ruta».

A su vez se señaló que **desarrollar la democracia popular a lo largo de todo el proceso es un requisito esencial para la modernización al estilo chino**. Debemos seguir inquebrantablemente el camino del desarrollo político socialista con características chinas, defender y mejorar el sistema político fundamental, el sistema político básico y el sistema político importante de nuestro país, enriquecer las formas de democracia en todos los niveles y encarnar de manera concreta y realista la propiedad del pueblo sobre el país en la vida política y la sociedad del país. Todos los aspectos de la vida. Es necesario fortalecer la construcción del sistema en el que el pueblo es dueño del país, mejorar el mecanismo de la democracia consultiva, mejorar el sistema democrático de base y mejorar el modelo de trabajo del frente único.

La sesión propuso que el Estado de derecho es una garantía importante para la modernización al estilo chino. Debemos implementar plenamente la Constitución, salvaguardar la autoridad de la Constitución, coordinar la reforma de la legislación, la aplicación de la ley, el poder judicial y el respeto de la ley, mejorar el mecanismo para garantizar la igualdad ante la ley, llevar adelante el espíritu del estado de derecho socialista, salvaguardar la equidad y la justicia social, y promover integralmente el estado de derecho en todos los aspectos del cambio laboral del país. Es necesario profundizar la reforma en el campo legislativo, promover aún más la administración conforme a la ley, mejorar los sistemas judiciales y los mecanismos para una aplicación justa de la ley, mejorar el mecanismo para promover la construcción de una sociedad basada en el estado de derecho y fortalecer la construcción de gobiernos extranjeros. -Estado de derecho relacionado.

La plenaria propuso que **la modernización al estilo chino es una modernización que armoniza la civilización material y la civilización espiritual**. «Debemos mejorar la autoconfianza cultural, desarrollar una cultura socialista avanzada, llevar adelante la cultura revolucionaria, heredar la excelente cultura tradicional de China, acelerar la adaptación a la nueva situación de rápido desarrollo de la tecnología de la información, cultivar y formar un equipo a gran escala de destacados talentos culturales, y estimular la innovación cultural y la creatividad de toda la nación. Es necesario mejorar el sistema de responsabilidad laboral ideológica, optimizar el mecanismo de suministro de servicios y productos culturales, mejorar el sistema integral de gestión de redes y construir un sistema de comunicación internacional más eficaz».

El pleno propuso que garantizar y mejorar los medios de vida de las personas durante el desarrollo es una tarea importante para la modernización al estilo chino. Debemos persistir en hacer lo mejor que podamos y dentro de nuestras capacidades, mejorar el sistema de servicios públicos básicos, fortalecer la construcción universal, básica e integral de los medios de vida de la gente, resolver los problemas de interés más directos y prácticos que más preocupan a la gente y cumplir constantemente con las necesidades de las personas de una vida mejor. Es necesario mejorar el sistema de distribución del ingreso, mejorar las políticas prioritarias de empleo, mejorar el sistema de seguridad social, profundizar la reforma del sistema médico y de salud y mejorar el sistema de servicios y apoyo al desarrollo de la población.

También se propuso que la modernización al estilo chino es una modernización en la que el hombre y la naturaleza coexisten armoniosamente. Debemos mejorar el sistema institucional de la civilización ecológica, promover coordinadamente la reducción de carbono, la reducción de la contaminación, la expansión y el crecimiento ecológicos, responder activamente al cambio climático y acelerar la mejora de los sistemas y mecanismos para implementar el concepto de que las aguas cristalinas y las montañas exuberantes son valiosas. activos. Es necesario mejorar el sistema básico de la civilización ecológica, mejorar el sistema de gobernanza del medio ambiente ecológico y mejorar el mecanismo de desarrollo ecológico y con bajas emisiones de carbono.

La sesión plenaria enfatizó que la modernización al estilo chino es una modernización que sigue el camino del desarrollo pacífico. Debemos aplicar firmemente una política exterior independiente y de paz, promover la construcción de una comunidad de futuro compartido para la humanidad, practicar valores comunes para toda la humanidad, implementar iniciativas de desarrollo global, iniciativas de seguridad global e iniciativas de civilización global, y Defender un mundo igualitario y ordenado con multipolaridad, una economía universalmente beneficiosa e inclusiva. Globalización, profundizar la reforma de los mecanismos de trabajo de asuntos exteriores, participar en liderar la reforma y construcción del sistema de gobernanza global y salvaguardar firmemente la soberanía nacional, la seguridad y los intereses de desarrollo. .

El pleno destacó que aprender e implementar el espíritu del pleno es una tarea política importante para todo el partido y el país en el presente y en el futuro. Debemos estudiar y comprender a fondo el espíritu de la Sesión Plenaria, y comprender y captar profundamente los temas, los principales principios, las principales medidas y las garantías fundamentales para una mayor profundización integral de la reforma. Todo el partido debe trabajar en conjunto para implementar la «Decisión» y transformar el despliegue estratégico de reformas aún más profundas en una fuerza poderosa para promover la modernización al estilo chino.

El Comité analizó la situación actual y las tareas y enfatizó que debemos alcanzar inquebrantablemente los objetivos de desarrollo económico y social para todo el año. De acuerdo con las decisiones y acuerdos del Comité Central del Partido sobre el trabajo económico, debemos implementar políticas macroeconómicas, expandir activamente la demanda interna, desarrollar nuevas fuerzas productivas de acuerdo con las condiciones locales, acelerar el cultivo de nuevos motores del comercio exterior, promover sólidamente el comercio verde y desarrollo bajo en carbono, proteger y mejorar eficazmente los medios de vida de las personas y consolidar y ampliar la lucha contra la pobreza. Es necesario resumir y evaluar la implementación del «14º Plan Quinquenal» y hacer un buen trabajo en la planificación preliminar del «15º Plan Quinquenal».

La sesión señaló que es necesario coordinar el desarrollo y la seguridad, implementar diversas medidas para prevenir y resolver riesgos en áreas clave como bienes raíces, deuda de los gobiernos locales y las pequeñas y medianas instituciones financieras, implementar estrictamente las responsabilidades de producción de seguridad, y mejorar las medidas de seguimiento, prevención y control de desastres naturales, especialmente inundaciones, y tejer una estrecha red de prevención y control de riesgos de seguridad social para mantener eficazmente la estabilidad social. Es necesario fortalecer la orientación de la opinión pública y prevenir y resolver eficazmente los riesgos ideológicos. Debemos responder eficazmente a los riesgos y desafíos externos, liderar la gobernanza global y configurar de manera proactiva un entorno externo favorable.

Se enfatizó en la necesidad de combinar el estudio, la publicidad y la implementación del espíritu de la sesión plenaria, dotar al partido de teorías innovadoras y mejorar el nivel marxista y las capacidades de modernización del partido. Es necesario mejorar el sistema de gobernanza integral y estricta del partido, mejorar efectivamente el estilo de trabajo, superar los persistentes problemas del formalismo y la burocracia, continuar reduciendo la carga sobre las bases, promover profundamente la construcción de un estilo de partido y un gobierno limpio, y la lucha contra la corrupción, y hacer un trabajo sólido en la labor de inspección. Es necesario consolidar y ampliar los resultados de la educación temática, profundizar el estudio y la educación de la disciplina del partido, salvaguardar la unidad y la unidad del partido y mejorar continuamente la creatividad, la cohesión y la eficacia de combate del partido.

De conformidad con las disposiciones de los Estatutos del Partido, el pleno decidió sustituir como miembros del Comité Central a los miembros suplentes del Comité Central Ding Xiangqun, Yu Lijun y Yu Jihong.

La sesión plenaria decidió aceptar la solicitud de renuncia del camarada Qin Gang y destituir al camarada Qin Gang de su cargo como miembro del Comité Central.

El pleno examinó y aprobó el informe de revisión de la Comisión Militar Central del Partido Comunista de China sobre las graves violaciones de la disciplina y la ley cometidas por Li Shangfu, Li Yuchao y Sun Jinming, y confirmó las sanciones anteriores del Buró Político del Comité Central de expulsar a Li Shangfu, Li Yuchao y Sun Jinming del partido.

La sesión plenaria llamó a todo el Partido, a los militares y al pueblo de todos los grupos étnicos a unirse más estrechamente en torno al Comité Central del Partido con el presidente Xi Jinping como núcleo, manteniendo en alto la bandera de la reforma y la apertura.

Fuente: [El Ciudadano](#)